

とうぐみ



人権週間

12月4日から人権週間が始まり、各クラスでDVDな



どの資料を基に人権について考えました。自分が誰かに話した言葉は誰かを傷つけていないかなど振り返ったり、クラスの友達と人権について話し合ったりして、みんながしあわせになるにはどうしたらいいのか考えました。ぜひ、ご家庭でもお子さんの考えを聞いてみてください。

12月18日（木）、3名の代表児童が人権学習で考えた自分の考えを発表してくれました。以下はその発表後の校長の話です。

岩崎さん、佐藤さん、森本さん、人権作文をとても立派に発表してくれましたね。

3人とも気付いたことはそれぞれ違いますが、自分はこういうことができる、こうしたい、こうしてみようとみんなが笑顔でしあわせに生きるため、前向きに取り組んでいこうとする意思を言葉に表してくれました。きっとみなさんも、気づき、考えたことは違うかもしれないけど、いろいろ考えたと思います。

でも、人権学習はそれで終わりません。気付き、考え、その次はどうしますか？

（子どもたちから「行動する」という声がありました！うれしかったです。）

そうです、行動してください。行動しないと、自分も周りも変わっていきません。気付き、考えたことを行動することが大事です。みんながしあわせになるために、みんなで行動して、笑顔で暮らせる高島小学校にしていきましょう。

それから、今回、みなさんはつらい立場、弱い立場の人に気付いて、優しくしてあげようするという方向で考えたことが多かったと思いますが、「今、自分がつらいんだよ、優しくしてよ」と思っている人もいるかもしれません。

そういう人も行動してください。むしゃくしゃするから、その気持ちを他の人にぶつけるのではなく、そのつらさやむしゃくしゃしてる気持ちを友だちでも、先生でも、周りの人伝えください。何とかして伝えてくれないと周りの人は分かりません。でも、伝えてくれたら、一緒に考えます。そうして、みんながしあわせに生きていけるよう、みんなでがんばっていきましょう。

充実した冬休みを過ごすために

12月17日（水）に児童会が冬休みの過ごし方について全校児童に児童集会で楽しく伝えてくれました。今回のクイズは、なんと全校児童が移動して答える企画でした。劇あり、クイズあり、エンターテイナー揃いの児童会です！下のように楽しい冬休みを過ごすコツを伝えてくれました。

- [た]くさん本を読もう！
- [の]んびり家族とだんらんしよう！
- [し]ゅくだいは計画的に！
- [い]っぱい手伝いをしよう！
- [ふ]しなな人にはついでいかない！
- [ゆ]うきをもって挑戦しよう！
- [や]るべきことはしっかりやる！
- [す]いみんをしっかりとる！
- [み]ずからイベントにさんかしよう！



学校公開&謎解きプロジェクト

去る12月5日(金)、午前中の学校公開では、授業やヤクルト様による「おなか元気教室」をご参観いただき、誠にありがとうございました。お家の方に見守られ、子どもたちはとても嬉しそうな表情を浮かべていたのが印象的でした。皆様の温かなまなざしが、子どもたちにとって大きな励みになったことと思います。

また、午後は校舎全体を舞台に「謎解きプロジェクト」を開催いたしました。縦割り班をさらに少人数のグループに分け、校内に散りばめられた50もの謎に挑戦しました。

難間にぶつかっても諦めない「粘り強さ」、ハッとするような「ひらめき」、そして上級生が下級生をリードする「優しさ」や「思いやり」など、子どもたちの素晴らしい一面をたくさん見つけることができました。

このプロジェクトは、「子どもたちに最高の思い出を作つてあげたい」というPTA企画部の皆様の熱い思いと、「異学年で協力し、多角的な視点で考える場にしたい」という職員のワクワクした気持ちが重なり合つて実現したものであります。企画・運営に携わってくださったPTA本部の皆様、そして日頃より活動を支えてくださる保護者の皆様のご協力に、心より感謝申し上げます。



寒い時期の体育での服装について

先日、学校で検討した結果を子どもたちに体育主任より下のように伝えました。つきましては、ご家庭におかれましても、子どもたち自身がその日の気温や体調に合わせて「自分で体温をうまく調節できる力」を身につけ、健康を維持できるよう、お話を聞いていただけますと幸いです。子どもたちが自分の体調管理に意識を向けられるよう、温かな見守りとご協力をお願い申し上げます。

これまでには、みんなが汗で体を冷やしてしまわないように、半袖や短パンの下にインナーは着ないようにしていました。でも、最近は気温が変わりやすく、寒い日もあるので、「少しでも温かく、気持ちよく運動できますように」という思いで、先生たちみんなで話し合い、半袖や短パンの下にインナーを着てもよいことにしました。これからは、汗をふいたり、水分をとったり、必要なときに着替えたりしながら、自分の体を大切に運動してくださいね。



パンダのつぶやき 先日、1年生のみんなで藤川郵便局まで歩き、年賀状をポストに投函してきました。デジタル化が進む今の時代、もしかすると子どもたちにとって、手書きの年賀状を出すという経験は、これが最初で最後……なんてこともあるのかもしれません。だからこそ、この冬休みは、お正月という日本ならではの文化を肌で感じる時間を大切にしているだければと願っています。楽しい年末年始をお過ごしください。

1月の行事予定

日	曜	行事・その他
1	木	元旦
2	金	冬季休業日(～6日)
3	土	
4	日	
5	月	仕事始め
6	火	
7	水	始業式
8	木	学年学級 事務処理日 13:20 下校 身体計測4・5・6年
9	金	学年学級 身体計測1・2・3年 はくちょう号
10	土	
11	日	
12	月	成人式
13	火	学年学級 委員会(4年生 5時間)
14	水	朝学習／清潔検査
15	木	読み聞かせ(とうぐみの会)
16	金	やまびこ運動、 長縄練習①
17	土	
18	日	
19	月	クラブ 月曜校時 書写指導日(書き初め) 5・3年
20	火	表彰朝会 書写指導日(書き初め) 4・6年 邑楽町PTA連合会研修会
21	水	朝学習
22	木	朝読書、SC 学校保健委員会
23	金	長縄練習② 特別支援学級作品展
24	土	
25	日	
26	月	月曜校時 書写指導日、クラブ
27	火	学年学級 CRT学力テスト 1～6年国・算+5・6年英語 書写指導日
28	水	月曜校時 授業参観・懇談会 4～6年 本部役員選出
29	木	読み聞かせ(とうぐみの会)
30	金	長縄練習③、琴教室 4・5年
31	土	